

La biodiversité à l'honneur toute la journée à Corbara

Corbara, capitale de la diversité insulaire.

La première édition des "24h de la diversité", l'opération portée par le centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) A Rinascita, présidé par Antoine Ferracci, en partenariat avec la commune de Corbara et l'office de l'environnement de la Corse - OEC - ont débuté hier en fin d'après-midi.

Elles se poursuivront jusqu'à ce soir. Plusieurs temps forts ponctueront cette journée destinée à sensibiliser le plus grand nombre aux enjeux de la diversité écologique.

Dans l'ordre chronologique figure le petit-déjeuner ornithologique entre 7h et 9h. Le rendez-vous est fixé sur le parking de la plage d'Aregno. Dans la foulée, entre 10h et 12h une rencontre est prévue avec les pollinisateurs.

Cette fois, on se rejoint tous à l'école de Corbara. À partir de 14h et jusqu'à 15h30, c'est la découverte de la biodiversité marine, assortie d'un goûter, qui est à l'ordre du jour.

Le point de ralliement se trouve au pied du restaurant "Ghjunchitu". De 16h à 18h, les attentions se concentre-



/ DOCUMENT CORSE-MATIN

ront sur les plantes sauvages et, c'est, une fois de plus à partir de l'école de Corbara que l'on s'en ira herboriser. Dans le même temps, l'école servira de décor à divers stands et ateliers consacrés à l'atlas de la biodiversité communale, aux plantes sauvages comestibles aux petites bêtes des cours d'eau ainsi qu'aux poissons des rivières. Bienvenu au village de la biodiversité!

Puis viendra l'heure du bilan ou plutôt de la "restitution des informations" à 18h30. La défense de la faune et de la flore passe aussi par l'animation, l'échange, la balade et autres moments de convivialité. "L'intérêt est de

faire découvrir aux habitants de Corbara, mais aussi à tous ceux qui le souhaitent la richesse du patrimoine naturel local tout en leur faisant prendre conscience du rôle qu'ils ont à jouer dans la connaissance de la biodiversité du territoire", insiste-t-on depuis le CPIE A Rinascita.

Et ce n'est pas par hasard que les organisateurs de la manifestation inédite à l'échelon insulaire, ont choisi de prendre leurs quartiers au cœur du village balanin.

"Ces "24h", viennent compléter le projet d'atlas de la biodiversité communale mené par la municipalité", précise-t-on. Dans ce contexte, la séquence constitue un en-

jeu de taille pour "améliorer la connaissance à l'échelon communal, pour encourager la population dans l'observation de la biodiversité, tout en étant accompagnée par des scientifiques".

Une façon de donner un supplément de consistance aux pages de l'atlas en train de se faire. Un élan collectif est pris.

VÉRONIQUE EMMANUELLI

Dans la liste des participants figurent, entre autres, des membres du conservatoire botanique national de Corse, de l'observatoire et conservatoire des insectes de Corse, des naturalistes tels qu'Achille Pioli et Maximilien Lavagna, Corse Image sous-Marine et le groupe Chiroptère Corse.